

# « Madame la Mousquetaire » a battu les hommes !



Jean-Robert Richon (à gauche) sacré Roy du tir par le président sortant de la Société des Mousquetaires Alfred Vodoz.

Ersan

**Révolution chez les Mousquetaires de La Tour-de-Peilz. Non seulement les femmes ont eu le droit de participer au tir du Papegay, mais l'une d'elles a effectué le meilleur score de tous les tireurs avec 100 points. Bien que le Roy demeure masculin, c'est une véritable révolution au pays du Papegay.**

Après une journée consacrée au tir samedi au stand de Gilamont, les Mousquetaires de La Tour-de-Peilz ont tenu dimanche leur réunion annuelle. Une édition marquée par une grande nouveauté: l'ouverture aux femmes, sœurs et filles de Mousquetaires. Au même titre que les juniors (13 à 15 ans), celles-ci n'ont pas accès au classement suprême, celui de Roy! Ironie du sort, puisque c'est une dame, Christiane Beyeler-Vodoz, qui a réalisé le meilleur des scores avec 100 points. La cérémonie de remise du drapeau s'est déroulée hier après-midi selon la tradition dans le préau du Collège des Marronniers, avec la participation de la fanfare de St-Légier et du groupe folklorique Lè Vegnolan de La Tour. Jean-Robert Richon, fils de François Louis, a été sacré Roy avec 98 points. Jean-Jacques Vodoz (505 points) s'est adjugé la victoire au distact. Christophe Grangier (fils de Michel) est arrivé en tête du classement des juniors.



**Henri Descloude, nouveau président de la Société des Mousquetaires.**

Ersan

Selon la tradition, après trois ans de présidence, Alfred Vodoz a cédé sa place hier au vice-président Henri Descloude.

Pierre Descloude et Olivier Ansermet ont été élus au Conseil de révision.

**Z.E.**

● Les résultats seront publiés dans une prochaine édition.